



Demandan en San Lázaro aclarar gasto de edificio

MARTHA MARTÍNEZ

Legisladores exigieron a las autoridades de la Cámara de Diputados aclarar el gasto de más de mil millones de pesos en la construcción de un edificio administrativo en San Lázaro.

La diputada María Elena Pérez-Jaén (PAN) consideró que la construcción del inmueble, los cambios de butacas, así como la remodelación de fachadas y de pisos, contravienen la austeridad que presume Morena.

“Estas remodelaciones contravienen la austeridad republicana que tanto predicaban, no les bastó la remodelación del Edificio I, ahora continúan dilapidando recursos en acabados de oficinas, pisos, baños y otros gastos”, dijo la legisladora.

Para Federico Döring (PAN) la obra en construcción brindará seguridad a muchos empleados de la Cámara de Diputados, pero urgió concluirla y garantizar que el gasto se aplique de forma correcta.



La Administración de la Cámara de Diputados informó sobre la reactivación de la obra.

La presidenta de San Lázaro, Kenia López (PAN), advirtió que todos los gastos que se ejerzan en San Lázaro deben de ser transparentes, apegados a derecho y generar

beneficios tangibles.

El Secretario General de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah, informó que la construcción del edificio se reactivó este año con una

inversión de más de 200 millones de pesos, luego de que estuvo detenida desde el año pasado.

PÁGINA 4

Concluirían trabajos en 2027 con mil millones de pesos

Destinarán 206 mdp para retomar obra

Reaccionan panistas ante la construcción; urgen a terminar con el edificio

MARTHA MARTÍNEZ

Con un presupuesto de más de 206 millones de pesos, la Cámara de Diputados retomó este año las obras de su nuevo edificio administrativo, luego de que éstas permanecieron paralizadas desde el año pasado.

En entrevista, el Secretario General, Mauricio Farah, indicó que la obra fue reanudada a partir del tercer trimestre de este año, con las evaluaciones, la licitación y la



El Secretario General de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah, indicó que la obra fue reanudada con evaluaciones, licitación y adjudicación de trabajos.



adjudicación de los trabajos.

Informó que como parte del contrato multianual para concluir el Edificio J, para este año se considera un monto de poco más de 206 millones de pesos.

“Para este 2025, se llevó a cabo (un contrato que incluye los años) 2025, 2026 y 2027. Comenzamos a trabajar desde el tercer trimestre (de este año) en las estimaciones, licitación y ejecución de obra. Son las tres grandes etapas (...) comenzamos a trabajar de tal suerte que ya comienza la obra y cumpliremos con lo programado de los 206 millones de pesos para este 2025”, dijo.

En 2026, agregó, el monto programado es de 185.8 millones de pesos para el siguiente año es de 2179 millones.

Farah señaló que con el contrato multianual por 610 millones de pesos, pretenden concluir en 2027 el edificio que inició en la pasada Legislatura y al que serán trasladados empleados que actualmente laboran en los sótanos de la Cámara de Diputados.

Esa cifra se suma a los más de 400 millones de pesos erogados entre 2023 y 2024 para la primera fase.

'LOS GASTOS DEBEN SER TRANSPARENTES'

La presidenta de la Mesa Directiva, la panista Kenia López, indicó que la Cámara de Diputados ha crecido mucho

Kenia López, titular de la Mesa Directiva



“La construcción del Edificio J, que inició en la Legislatura pasada,

debe ser transparente, cumplir con toda la normatividad vigente y dar un espacio digno”.

María Elena Pérez-Jaén, diputada del PAN



“No les bastó la remodelación del Edificio I (...) ahora continúan

dilapidando recursos públicos en acabados de oficinas, pisos, baños y otros gastos”.

Federico Döring, diputado del PAN



“Es una obra prioritaria que urge terminar y hacerla

bien para poderla evaluar en la supervisión”.

desde su fundación, por lo que es justo que los empleados cuenten con espacios dignos para laborar.

No obstante, advirtió que todos los gastos que se ejerzan en el Palacio Legislativo de San Lázaro deben de ser transparentes, pegados a derecho y generar beneficios tangibles.

“La construcción del Edificio J, que inició en la Legislatura pasada, debe ser transparente, cumplir con toda la normatividad vigente y dar un espacio digno de trabajo a los empleados de esta Cámara que actualmente laboran hasta en los sótanos”, dijo Kenia López.

Tras advertir la opacidad que envuelve la construcción del nuevo edificio, la diputa-

da María Elena Pérez-Jaén (PAN) indicó que estas remodelaciones contravienen la austeridad republicana.

“No les bastó la remodelación del Edificio I correspondiente a los centros de estudio, las butacas de los palcos y galerías de la Cámara de Diputados, así también la remodelación de las fachadas y del piso exterior, estacionamiento, y ahora continúan dilapidando recursos públicos en acabados de oficinas, pisos, baños y otros gastos”, advirtió.

En su turno, el diputado Federico Döring (PAN) dijo que se trata de una obra importante para garantizar mejores condiciones de seguridad de muchos empleados de la Cámara de Diputados.



Desde finales de 2024, la obra fue suspendida.

“Es una obra importante por un diagnóstico de protección para mejores condiciones de seguridad para muchos empleados de la Cámara. Es una obra prioritaria que urge terminar y hacerla bien para poderla evaluar en la supervisión”, destacó.